



Inauguran primer Hospital de Día Infantoadolescente

Con una emotiva ceremonia, se inauguró oficialmente el Hospital de Día Infantoadolescente, dependiente del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), el primero de este tipo en la Región. Este espacio especializado, forma parte de la red de salud mental infantojuvenil y representa un importante avance en el acceso y cobertura de atenciones para niñas, niños y adolescentes que requieren un abordaje intensivo y ambulatorio.

La Directora del SSÑ, Elizabeth Abarca Triviño, destacó que "a través de este Hospital de Día, damos continuidad a una política de Estado que pone a las y los usuarios infantoadolescentes en el centro, ofreciéndoles contención, tratamiento y acompañamiento, de la mano de equipos clínicos comprometidos con su bienestar y con mejorar su calidad de vida". La coordinadora del Hospital de Día, Dra. Scarlett

Aravena Cifuentes, enfatizó que "este es un espacio terapéutico y protector, donde trabajamos de manera intensiva, pero también afectiva, para favorecer su recuperación y reinserción en sus entornos familiares, escolares y comunitarios".

La facultativa además detalló que: "Este nuevo dispositivo de la Red Asistencial de Ñuble, cuenta con 10 plazas, brindando cobertura a adolescentes entre 10 y 17 años, y se enmarca en el Sistema Intersectorial de Salud Integral (SISI). Destacar que un Hospital de Día Infantoadolescente es un dispositivo asistencial intermedio entre la atención ambulatoria y la hospitalización completa. Está diseñado para personas que requieren un tratamiento intensivo, estructurado y multidisciplinario, pero sin necesidad de permanecer internadas durante la noche, ya que es una hospitalización parcial de nivel terciario de salud".